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議案審議 ...②

審議された議案と結果 ...④
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委員会報告 ...⑧

私のメッセージ ...⑩

議会日誌 ...⑩

一般会計補正予算
２億9,887万5,000円を審議

Saku
ragawa City Council

40No.

第２回定例会号

平成 27 年 8 月１日

市議会
だより

さ
く
ら
が
わ

さ
く
ら
が
わ

当市ホームページの
市議会情報ページへ
アクセスできます。

　
技
は
素
材
に
よ
っ
て
磨

か
れ
る
。そ
れ
は
技
に
よ
っ

て
、
素
材
の
す
ば
ら
し
さ

を
人
々
に
知
っ
て
も
ら
い
、

や
が
て
原
素
材
を
つ
く
っ

た
人
や
扱
う
人
々
、
最
後

に
加
工
し
た
工
人
の
心
根

を
も
伝
え
ま
す
。
そ
こ
に

育
つ
、
自
然
や
風
土
文
化

を
も
永
年
に
語
っ
て
い
ま

す
。

　
私
の
彫
刻
の
師
・
小
金

丸
幾
久
先
生
が
教
え
て
く

れ
た
た
く
さ
ん
の
指
針
の

一
つ
で
す
。

　
何
を
素
材
の
側
に
置

く
か
に
よ
っ
て
、
成
果
に

大
き
な
違
い
が
生
ま
れ
ま

す
。

　
板
前
と
魚
、
親
と
子
、

先
生
と
生
徒
、
市
民
と
行

政
も
、
そ
し
て
こ
の
街
の

代
表
的
地
下
資
源
の
石
と

匠
で
す
。
一
見
、
既
に
上

下
や
先
輩
後
輩
、
主
と
副
、

師
と
弟
子
の
よ
う
に
選
択

の
側
が
決
ま
っ
て
い
る
よ

う
で
す
が
、
高
い
思
い
に

立
っ
た
と
き
、
人
は
逆
に

素
材
の
側
に
た
く
さ
ん
学

ぶ
謙
虚
さ
が
あ
ふ
れ
て
く

る
の
で
す
。
例
え
ば
、
石

に
自
分
が
磨
か
れ
て
い
る

と
感
じ
る
の
は
、
石
匠
を

志
す
者
が
皆
実
感
す
る
こ

と
で
す
。

　
私
た
ち
の
街
、
桜
川
は

日
本
一
石
材

関
係
者
の
住

む
石
の
街
で

す
。
こ
の
地

で
生
ま
れ
た

素
材
が
、
い

か
に
良
質
か

を
先
人
の
そ

れ
ぞ
れ
の
石

の
分
野
で
磨

い
た
伝
統
や

技
と
信
頼
が
、
石
の
街
を

支
え
て
い
ま
す
。
素
材
の

す
ば
ら
し
さ
は
、
そ
こ
に

住
む
人
々
を
語
り
、
過
去

か
ら
未
来
に
広
が
り
伝
え

ら
れ
ま
す
。

　
私
も
志
を
新
た
に
、
地

元
産
出
の
最
良
の
素
材
に

向
か
っ
て
、
こ
の
地
の
す

ば
ら
し
さ
を
感
じ
て
も
ら

え
る
よ
う
な
彫
刻
を
つ
く

る
挑
戦
を
さ
ら
に
と
誓
っ

て
い
ま
す
。

議会広報特別委員会
委員長 萩原　剛志　　副委員長 榎戸　和也

委　 員 市村　　香　　委　 員 菊池　伸浩

委　 員 大山　和則　　委　 員 谷田部由則

発行責任者　議　 長 潮田　新正

　梅雨も明け、本格的な夏を迎
えました。
　さて、平成 27年第 2回定例
会では、桜川市一般会計補正予
算が賛成多数で可決され、これ
から夢のある、未来のある桜川
市のまちづくりがスタートいた
しました。政府の緊急経済対策
として、7月 5日に桜川市プレ
ミアム商品券が発売され、桜川
市も経済効果が期待されるとこ
ろであります。

　桜川市議会では、少子高齢化、
人口減少、さまざまな課題に対
応し、これからも慎重な議論を
してまいります。また、市議会
の内容をもっとわかりやすく市
民の皆様に伝えるために、努力
していきたいと思い
ます。たくさんの
ご意見をお待ちし
ています。

 5 月
 13 日  議会全員協議会

 20 日〜 22 日　文教厚生常任委員会行政視察研修

 25 日  議会全員協議会

 26 日〜 28 日　総務常任委員会行政視察研修

 27 日〜 29 日　建設経済常任委員会行政視察研修

 6 月
    4 日 議会運営委員会・議会全員協議会・総務

常任委員会

    9 日〜 11 日　第２回定例会

   9 日 議会広報特別委員会

 10 日 総務常任委員会・建設経済常任委員会  

 7 月
    2 日 議会全員協議会・３合同常任委員会

  ９日  総務常任委員会・建設経済常任委員会

 14 日 議会広報特別委員会

 23 日 議会広報特別委員会・議会運営委員会・
議会全員協議会・第 1 回臨時会・３合同
常任委員会

議会日誌編集後記

次の定例会は

9 月1 日（火）
開会予定です。

みなさまの傍聴を

お待ちしています

浅賀 正治さん

桜川市亀岡

さ
く
ら
が
わ
市
議
会
だ
よ
り 

40
号

２
０
１
５
年（
平
成
27
年
）
８
月
１
日
発
行

大山和則

大
切
な
素
材

おわびと訂正
さくらがわ市議会だより第 39号、西村操さんの私のメッセージ 2段目18行中で「民意の反応」とある
のは誤りです。正しくは「民意の反映」でした。おわびして訂正いたします。

彫刻家

真壁高校環境緑地科…日本で唯一地元桜川産の
御影石を素材にした彫刻授業


